
RELACIONES CON LOS CLIENTES: 
Nuestro objetivo principal, después de sacar las Skywalker será conseguir 
clientes. Como hemos mencionado anteriormente, organizaremos una subasta 
inaugural con productos exclusivos por eso esperamos atraer un grupo de 
consumidores bastante considerable. Además para retener a los consumidores 
vamos a recompensarlos con dos semanas en la cual, las botas están hasta a 
un 15% de descuento, así abaratando las botas durante un tiempo limitado, 
atrayendo mucho más a los clientes. Y por último, para aumentar las ventas y 
para conseguir más clientes podríamos colaborar con atletas reconocidos 
mundialmente, para poder hacer un marketing mucho más internacional y 
darnos a conocer mundialmente. 
 

 
 


